



CARTIER. —McGEE.

—GALT,

—LANGEVIN.

UNE NOUVELLE INHUMATION AU CIMETIERE MINISTERIEL.

MM. Galt et Cartier sont arrivés de Washington ! Le traité de réciprocité est passé de vie à trépas. Nos ministres précèdent aux obsèques de leur mesure. Le défunt va prendre place à côté de la Confédération, dans une fosse voisine de celle qui attend sous peu le cadavre de notre Nationalité. St. Langevin fait l'absoute, McGee, fidèle aux traditions de ses compatriotes, noiera son chagrin dans le Toddy. Les feuilles ministérielles entonnent des *hosannas* en actions de grâce. Le défunt a tous les vices.

L'année où Napoléon III fut nommé président de la République française vit naître le héros qui est aujourd'hui le point de mire des partisans de Momus.

La tradition rapporte qu'au moment où il vit le jour, un singe, brillant d'un éclat extraordinaire et faisant force grimaces, apparut dans la chambre du nouveau né. Tout le monde fut surpris de cette apparition si inattendue et si fantastique, mais on le fut encore onze millions de fois plus, lorsqu'on vit le spirituel animal s'approcher du *bambouchon* et lui imposer les mains en le baisant au front avec un inexprimable plaisir.

Ce n'est que lorsque le marmot eût atteint l'âge de sept ou huit cents jours que ceux qui avaient été présents à l'aveugement du singe furent se rendre compte de la signification de ce fait extraordinaire : en effet dès cet âge si tendre, l'enfant était déjà un impayable farceur.

Contrefaisant tout le monde, se moquant de tous ceux qu'il voyait, gesticulant, grimaçant : tel était le caractère du jeune Eugène. Cela dura jusqu'à l'âge de sept ans. Ce fut une époque mémorable pour notre héros que celle où il se vit posséder de toutes ses dents, car ses parents s'aperçurent avec effroi qu'au lieu de 32, l'enfant-montrait 36 dents toutes tordues comme celles des singes. Aujourd'hui, qu'il a atteint son dix-huitième printemps, on peut encore voir la preuve de ce que j'avance, en examinant la bouche de travers du comique Eugène.

Depuis cette époque, notre petit bon homme n'a fait qu'augmenter dans la science de la bouffonnerie. Aujourd'hui il est le premier bouffon dans tous les cercles.

" UN CANADIEN BLEU "

MONOLOGUE DE J. VELDON, PHARMACIEN.

Pourquoi donc ma vie est-elle remplie de déceptions ?

Comment ce fait-il que je ne fasse pas fareur parmi le beau sexe ?

Que me manque-t-il donc pour être aimé, adoré ?

Ne suis-je pas aussi beau qu'Alcibiade qui était le plus beau des Grecs ?

N'ai-je pas la grâce accomplie d'un Adonis dans ma tournure ?

Mon sourire n'est-il pas aussi séduisant, que les annonces de la Salsepareille de Bristol pour un malade ?

Est-ce que mon regard ne sait pas être, doux, caressant, plein de promesses ; comme le langage d'une mère qui fait prendre de l'huile de Castor à son enfant. Au moyen de mes cosmétiques je rends ma moustache noire, comme de l'ébène, ce qui donne à ma figure l'air martial et distingué.

J'ai dépensé une grande quantité d'eau de floride pour conserver à mon teint cette fraîcheur que plus d'une femme envie.

Quand je regarde dans mon miroir, c'est toujours avec respect que j'admire mes charmes, car j'aime les chef-d'œuvre, et je suis un véritable chef-d'œuvre de la nature. Encore une fois que me manque-t-il donc pour être aimé, adoré des Dames ?

En ce moment le soleil se cacha, de gros nuages roulèrent dans les cieux, une neige épaisse tomba sur notre planète, le vent souffla avec violence du Nord Est, une voix se fit entendre dans les airs, claire et perçante comme la trompette du jugement dernier et prononça ces paroles pleines de vérité :

Parce que tu es un imbécile et un fat. SATIRE.

AVIS.

Il y aura lundi soir, une assemblée des actionnaires de la Scie, au lieu ordinaire des réunions à l'hôtel Russell. Un dividende sera déclaré.

MARIAGES.

La Scie Illustrée à l'honneur de mentionner le mariage célèbre de M. Sansfaçon, frère du longitudinal Sassaçon surnommé, de longue date, la baïonnette. Ce monsieur va devenir le modèle des maris et bientôt sans doute l'exemple des pères. Sous sa nouvelle étoile il est devenu le lion de la mode et porte des gants Alexandre.

Cricri lui souhaite une heureuse lune de miel.

Cricri a encore dans son carnet la nouvelle d'un mariage non moins fabuleux. M. Talbot, auteur des jours du spirituel M. Talbot, avocat, vient de convoler en quatrième noce avec une Grâce aussi vieille que lui.

Son fils, l'une des gloires du barreau, devrait suivre son exemple. Une telle race ne doit pas s'éteindre pour la gloire de notre pays.

La recette du bal, donné le lundi 30, dans la rue de la Courtoine, a été de £ 33. Tiffin Blanchard a donné \$ 10 pour payer les liqueurs rafraichissantes.